
«Dare continuità al percorso di crescita, rafforzare la nostra leadership sul 

mercato in ambito alimentare e nella detergenza. E c'è una sola strada: 
continuare a investire e a innovare». 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


